
（様式第４号） 上田市丸子公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市丸子公民館運営審議会  

２ 日   時 令和４年３月１４日 午前１０時３０分から午前１２時００分まで  

３ 会   場 丸子公民館 ２階 研修室  

４ 出 席 者 望月 秀明 会長、吉池 美智恵 副会長、青木 洋子 委員、関本吉人委員、山本循三

委員 

 

５ 市側出席者 小林博文 館長、久保田敦子 次長、佐野喜子 主査  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和４年３月１５日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会（久保田次長） 

２ あいさつ（小林公民館長） 

３ 会議事項 

（１）令和 3年度事業実施状況について 

 ・資料に沿い、事務局から説明 

 ・委員からは意見・質問等なし 

 

（２）令和 4年度年間計画について 

・資料に沿い、事務局から説明 

 ・委員からは意見・質問等なし 

 

（３）コロナ禍における丸子公民館の事業のあり方について 

・資料に沿い、事務局から説明 

・以降、協議 

 

（委員）・公民館の事業は、コロナ禍で社会での人々の活動や交流が制限されているからこそ、むし

ろ事業を実施してほしいと思う。感染が拡大しないようにすることは必要だが、続けてほ

しい。 

（委員）・自分の経験から、障害のある子どもがアイパッドを使って学習をしている。IT技術等を使

うことによって学習の可能性が広がると感じている。新しい技術の利用、使い方などに関

する考え方も変わってきている。選択肢を増やすことは大切だ。環境を整えていってほし

いと思う。 

    ・ITの活用については、子どもから高齢者までのそれぞれの年齢層に拠って差があると思う。 

（委員）・新型コロナ感染症については、市民の間にはいろいろな意見がある。公民館のイベントの

開催に対してすごく抵抗感がある人、逆に積極的に開催してほしいと思う人がいる。とて

も難しい世の中であるため職員も大変だと思う。 

（事務局）・感染対策をきちんと行い、それを広く知らせることによってイベント、行事の開催が可

能となると思っている。 

・それぞれの御意見をまとめて５/１までに事務局へ送ってほしい。それに基づいて次回の

会議で御審議いただきたいと思っている。 

（会長）事務局の意見のとおり進めていきたいと思うがどうか。 

（全委員）よい。 

 

（３）その他 

   

４ 閉  会 

 


